Im Zandel der Weiten

Vor 150 Jahren War die Idee Und das Ziel

Befreiung von der Emtfremdung

Dem Menschen eine Chance zu geben

Sich selbst zu verwirklichen in seiner Umwelt

Durch seine Tätigkeit als Manifestation seines Seins

Dann kam als Reaktion der "Befreiten"

Entfremdung von der Befreiung

Wofür oder wogegen sollte man kämpfen
Wenn man schon einen Lehnstuhl hat
In den man sich zurücklehnen kann

Nun fordern zu viele satte Bäuche

Entfreiung von der Befremdung

Befremdung durch die Bilder von bettelnden Zigeunerkindern weinenden Großmüttern im Krieg gleich hinter der Grenze Erschossenen Gefolterten Verbrannten Verhafteten Vergewaltigten die die Ruhe stören um den Schlaf

Entfreiung durch eine Lösung der Probleme der Satten mit dem Hunger der Armen die auch zu essen wollen eine möglichst End(gültige) Lösung

Dringend und rasch brauchen wir die Forderung Befremdung von der F

Befremdung von der Entfreiung

Befremdung muß unmißverständlich ausgedrückt werden
Über die neuen Gesetze der Unmenschlichkeit und des Rassismus
Verständlich gerade für jene an den Stammtischen und den Fabriken
Die vor den Falschen Angst haben

Entfreiung ist schon zu oft passiert

Auch Hitler hat sich Marx bedient als er sagte Arbeit mache frei Wir brauchen Befreiung von Feindbildern und Sündenböcken Wider Unmenschlichkeit und Aggression!

B.Free 1993



30. April - Walpurgisnacht Großes Hexenfest im Feel Free

Rappoldgasse 24, genauere Daten werden plakatiert...

(women only, eventuell vorher: Fackelzug durch die Stadt - hihihi)